
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    １ 

生 徒 
総 

2018 年 

実施 平成 30 年 

会

行

く 

下関市立 長府中学校全学年 

6 月 15 日 

『あたりまえのことをあたりまえにするために』 

～あいさつ・言葉について考えよう～ 

第一号議案について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２  

生徒はパンフレットと椅子を持って 

クラスごとに 

移動を開始。 

時に午後 13時 35分。 

晴天の 6月 15日。 

粛々と 

会場は、体育館。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        ３ 

体育館の中でも、整列が始まっていました。 

全員の入場が終わり、 

執行部による進行が始まりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 ４ 

『よりよい会にしましょう』 

と生徒会長あいさつ。 

副会長による 

説明、諸注意。 

議長・副議長の選出、 

承認。 

第一号議案についての説明が 

執行部によりなされました。 

最終目標は 長中開花 

総務委員会より 

『今年度の総務委員会の年間目標は、 
リーダーとしての自覚を持ち、 

自ら進んで活動しよう。です』 

『自分にできることを見つけて、 
積極的に行動してほしいと思っています。 

率先して周りの人を 
サポートしていきましょう』 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    ５ 

生活委員長より 
『今年の 1学期は授業態度、 

 

 

2学期はあいさつに重点をおいて活動していきます。 

あいさつのとびかう明るい学校をつくるために、 

あいさつ運動で、 

元気よくあいさつすることを 
徹底します。 

みなさんも、ご協力をよろしくお願いします』 

今年の年間目標は、ルールを守りあい、 
あいさつのとびかう明るい学校にしようです。 

文化委員長より 

『今年の年間目標は、 

文化で華やかな長中を作ろうです。 

今年は、掲示板コンクールを行いたいと考えています。 
また、NIEのクオリティーをあげていくことも 

考えていきたいです』 

保体委員長より 

『今年度の年間目標は、全員が健康で清潔に過ごせる学校を作ろうです。 

この年間目標を達成するために、 

はみがきや衛生検査に力を入れていきます。 

特に、はみがきの徹底をしていきます。 
はみがき強化週間では、 

全クラス達成率 100％を目指しましょう』 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ６ 

環境委員長より 

『今年度の年間目標は、 

気配りを大切にして掃除を充実させようです。 

一人一人が掃除に対する意識をしていくことが 
一番大切だと思います。 

無言掃除を一人一人が意識すれば、 

自然と時間が余り、 

見つけ掃除をすることにつながります。 

よろしくお願いします』 

給食委員長より 
『今年度の活動方針は、 

一人一人が残量を減らすよう心がけるです。 
今後は、残量を減らすことに力を入れたいと思っています。 

残量を減らすことが、 
最終目標の給食時間を楽しむということにつながっていく 
と思うからです。 

これからは、 残量を減らすことについての活動を作り、 
徹底していきたいと思っています。 

皆さんの協力が欠かせません。 

ご協力、 
よろしくお願いします』 

各委員会からの年間活動方針と 

目標についての説明がありました。 

平成 30年度の長府中学校 

生徒会の活動が承認され、 

新たなビジョンに向かって 

躍進していくこととなりました。 

第一号議案が終わり、休憩となりました。 


